

Le Parlement européen ratifie l'accord de Dialogue Politique et de Coopération entre l'UE et Cuba



La Havane, 5 juillet, (RHC/PL).- Le Parlement européen a ratifié ce mercredi à la majorité écrasante l'accord de Dialogue Politique et de Coopération que l'Union Européenne et Cuba ont signé en décembre 2016.

Adopté par 567 voix pour, 61 contre et 31 abstentions, l'accord encourage les relations diplomatiques et économiques entre le bloc européen et la plus grande des Antilles.

Bon nombre d'agences de presse mettent en contraste cet accord historique avec le virage politique dans le rapprochement entre Cuba et les États-Unis décrété par le président Trump.

Une dépêche de l'agence Prensa Latina cite Anna Ayuso, chercheuse au Centre de l'Information et de Documentation internationales qui a son siège à Barcelone. Anna Ayuso a déclaré à la presse que par la

signature de cet accord, l'Europe prend une position d'avantage par rapport aux États-Unis en ce qui concerne le développement des relations économiques avec Cuba.

"*Nous avons eu le sentiment clair et net d'avoir tourné une page historique*", s'est félicitée la chef de la diplomatie européenne, Federica Mogherini, lors du débat qui a précédé le vote favorable du Parlement, réuni en session plénière à Strasbourg.

L'accord de Dialogue politique et de Coopération entrera en vigueur de façon provisoire et partielle pour ce qui est du commerce et de la coopération, pendant que sa ratification est mise aux voix dans les parlements de chaque pays membre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134619-le-parlement-europeen-ratifie-laccord-de-dialogue-politique-et-de-cooperation-entre-lue-et-cuba>



Radio Habana Cuba